

52 103888

27 OCTOBRE 1952 .-

FORBACH .- (57)  
ooooooo

Heure : 15 h

L'attention de plusieurs habitants de la rue des Jardins à FORBACH a été attirée par la brusque apparition dans le ciel, de traînées blanches prenant naissance au-dessus de MERLEBACH et se prolongeant en direction de la Sarre. Observant plus attentivement, ils remarquèrent que ces traînées provenaient d'engins ayant la forme de petits globes grisâtres non lumineux ayant l'aspect de balles de tennis. Ces globes se trouvaient à très haute altitude et n'avaient de ressemblance avec aucun type d'avion connu. Les 3 traînées blanches furent soudain traversées par un quatrième engin sortant des nuages et laissant également une traînée blanche. Les 3 premiers engins amorcèrent alors un mouvement tournant qui les ramena dans la même direction que le quatrième pour disparaître ensuite à l'horizon. Aucun bruit n'a été perceptible durant tout le temps de la manoeuvre des engins de forme parfaitement ronde, sans aucune appérité ni surface portante plane.

" L' ALSACE " du 29 OCTOBRE 1952. page 5  
(recherche de M. Mourier)